

RESULTADOS DE LAS CONVOCATORIAS PÚBLICAS PARA CONFORMAR EL GRUPO DE TRABAJO PARA EL ESTADO DE OAXACA AL QUE SE REFIERE EL ARTÍCULO 36 DEL REGLAMENTO DE LA LEY GENERAL DE ACCESO DE LAS MUJERES A UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA

- I. Convocatoria Nacional, publicada con fundamento en el artículo 36, fracción V del Reglamento de la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia.

De conformidad con las bases OCTAVA y NOVENA de la convocatoria antes mencionada, el Comité de Selección eligió, en su calidad de representantes de una institución académica o de investigación especializada de carácter nacional, a las siguientes personas:

- a. Claudia Domínguez Hernández, representante de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México.
 - b. Noemí Domínguez Gaspar, representante de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Xochimilco.
- II. Convocatoria para el estado de Oaxaca, publicada con fundamento en el artículo 36, fracción IV del Reglamento de la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia.

De conformidad con las bases OCTAVA y NOVENA de la convocatoria referida, el Comité de Selección eligió, en su calidad de representantes de una institución académica o de investigación especializada ubicada en el estado de Oaxaca, a las siguientes personas:

- a. Erika Lilí Díaz Cruz, representante de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca.
- b. Mónica Miguel Bautista, representante de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca.

Las síntesis curriculares de las personas representantes de las instituciones académicas se encuentran publicadas en la página de la Comisión Nacional para Prevenir y Erradicar la Violencia contra las Mujeres (www.gob.mx/conavim) y en la página del Instituto Nacional de las Mujeres (www.gob.mx/inmujeres).

Síntesis curricular de las personas representantes de las instituciones académicas o de investigación que integran el grupo de trabajo encargado de estudiar la solicitud de alerta de violencia de género contra las mujeres para el estado de Oaxaca

Claudia Domínguez Hernández

Universidad Autónoma de la Ciudad de México

Maestra en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México y licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma Metropolitana. Es profesora- investigadora e imparte clases en la licenciatura de derecho y en el Posgrado de Derechos Humanos. Coordina los grupos de investigación de racismo, discriminaciones, igualdad, género, derecho y justicia (en proceso de registro) en la UACM.

Es asesora en temas de impartición de justicia con perspectiva de género, acceso a la justicia y atención a la violencia, en estas materias ha colaborado con distintos mecanismos para el adelanto de las mujeres en las entidades y otras instancias públicas. Ha participado como asistente en diversos diplomados, seminarios, encuentros, congresos, simposios, foros y Talleres.

Noemí Domínguez Gaspar

Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Xochimilco

Etnóloga por la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH), feminista especialista en estudios del cuerpo, aborda las líneas de investigación en torno a las representaciones de las mujeres, la corporalidad y las imágenes que son producidas en el contexto de los discursos que afianzan al Estado-nación, específicamente en los espacios y usos políticos de la danza y la fiesta.

Ha colaborado en diversos espacios como el 59° Congreso Internacional de Americanista (2009), el Programa de Investigación Feminista del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades (CEIICH-UNAM 2010-2012), y como parte de la coordinación y docencia del I Diplomado de estudios de las mujeres, feminismos y descolonización, en la UABJO Oaxaca (2013). Ha colaborado en diferentes trabajos de consultoría sobre población rural y urbana, fue parte del equipo de La Cifra Editorial (2015-2016). Colabora en dos proyectos: una sobre juventud en Tepito y otro sobre talleres de Derechos Humanos y Perspectiva de Género en el Centro Femenil de Readaptación Social de Santa Martha Acatitla.

Erika Lilí Díaz Cruz

Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca

Maestra en Género, Identidad y Ciudadanía y licenciada en Derecho y Ciencias Sociales. Fue presidenta de la Academia de Derecho Internacional Público (UABJO), profesora en el Colegio de Nacionalistas de Estudios Superiores y en la Universidad Veracruzana Intercultural. Actualmente imparte clases en la Universidad Mesoamericana y en la UABJO, donde es Coordinadora General del Diplomado Internacional de Estudios de las Mujeres, Feminismos y Descolonización.

Entre sus líneas de investigación se encuentra derechos humanos de las mujeres, pluralismo jurídico, violencia contra las mujeres derechos humanos, cultura para la paz. En estos temas ha sido asesora para Naciones Unidas.

Ha escrito diversas publicaciones en materia de acceso a la justicia de mujeres, justicia con perspectiva de género y violencia feminicida.

Mónica Miguel Bautista

Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca

Doctora en Ciencias Sociales y Humanidades para el Desarrollo Interdisciplinario por la Universidad Autónoma de Coahuila, con estudios de Maestría en Ciencias Sociales con especialidad en Desarrollo Regional en el Instituto de Investigaciones Sociológicas de la Universidad Autónoma "Benito Juárez de Oaxaca (UABJO) y Licenciatura en Ciencias de la Comunicación por el Instituto de Estudios Superiores de Oaxaca.

Ha participado en proyectos de investigación como: La violencia Intrafamiliar como un obstáculo para el desarrollo humano en Oaxaca, La explotación sexual-comercial infantil en cinco ciudades del estado de Oaxaca (Juchitán de Zaragoza, Tehuantepec, Santa María Huatulco y Puerto Escondido, Oaxaca). Participó en la elaboración de los Índices Municipales de Desarrollo Humano en el Estado de Oaxaca, 2003.

Ha sido docente en instituciones de educación superior como el Instituto de Investigaciones Sociológicas e Instituto de Ciencias de la Educación de la UABJO y del Instituto de Estudios Superiores de Oaxaca. Fue Jefa del Departamento de Fomento a la Investigación del el Instituto de la Mujer Oaxaqueña y actualmente es titular de la Dirección de Equidad y Género de la UABJO.